

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan pada bab-bab yang sebelumnya, pada bab ini peneliti akan menyimpulkan hasil dari penelitian mengenai “Pengaruh Supervisi Kepala Sekolah Terhadap Kinerja Mengajar Guru di Sekolah Dasar Negeri (SDN) di Kecamatan Bandung Kulon”.

A. Kesimpulan

Supervisi kepala sekolah di Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Bandung Kulon termasuk pada kategori sangat baik. Hal ini menunjukkan bahwa supervisi yang dilakukan oleh kepala sekolah di Sekolah Dasar Negeri Se-Kecamatan Bandung Kulon ada pada kondisi sangat baik, yang dapat dilihat dari dimensi persiapan kegiatan supervisi, pelaksanaan kegiatan supervisi, penilaian kegiatan supervisi dan tindak lanjut supervisi.

Kinerja mengajar guru di Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Bandung Kulon termasuk pada kategori sangat baik. Hal ini menunjukkan bahwa guru-guru yang ada di Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Bandung Kulon sudah mempunyai kinerja mengajar yang sangat baik, yang dapat dilihat dari dimensi perencanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran, dan evaluasi pembelajaran.

Berdasarkan hasil analisis data menunjukkan bahwa pengaruh supervisi kepala sekolah mempunyai pengaruh yang cukup kuat terhadap kinerja mengajar guru di Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Bandung Kulon. Hubungan ini dapat dipertegas dengan hasil perhitungan dari Koefisien Determinasi (KD) yaitu sebesar 34,2%. Artinya, variabel X (Supervisi Kepala Sekolah) memberikan kontribusi terhadap variabel Y (Kinerja Mengajar Guru) yaitu sebesar 34,2% dan sisanya sebesar 65,8% dipengaruhi oleh faktor lainnya. Pada pengujian hipotesis yang telah dilakukan sebelumnya oleh peneliti, terdapat hasil bahwa hipotesis diajukan oleh peneliti dapat diterima, yang berarti supervisi kepala sekolah

memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja mengajar guru.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dilapangan oleh peneliti, maka terdapat beberapa rekomendasi kepada pihak-pihak yang bersangkutan, diantaranya :

1. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan untuk kepala sekolah dalam menjalankan kegiatan supervisi. Supervisi yang telah dilaksanakan dengan baik oleh kepala sekolah harus dipertahankan, dikembangkan serta ditingkatkan dengan melakukan upaya-upaya yang dapat membantu guru untuk lebih meningkatkan kinerjanya dengan baik. Selain itu, kepala sekolah harus menyediakan fasilitas pembelajaran yang dapat membantu guru dalam menunjang kegiatan belajar mengajar di sekolah.
2. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan untuk guru agar lebih meningkatkan kinerjanya. Selain itu, guru harus mampu dalam menghadapi perkembangan pendidikan agar dapat mempertahankan dan mengembangkan kinerjanya dengan lebih baik dan selalu meningkatkan kreatifitas dalam kegiatan pembelajaran di dalam kelas agar kelas menjadi lebih efektif.
3. Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti lebih lanjut terkait supervisi kepala sekolah terhadap kinerja mengajar guru, diharapkan untuk mengkaji lebih banyak dan lebih dalam referensi yang akan digunakan pada penelitian selanjutnya terkait penelitian ini.